

Erich Mückenberger: Genossinnen und Genossen! Zum IV. Parteitag wurden

1780 Delegierte mit beschließender Stimme und

604 Delegierte mit beratender Stimme

auf den Bezirksdelegiertenkonferenzen der Partei gewählt.

Anwesend auf dem IV. Parteitag sind:

1779 = 99,9 Prozent Delegierte mit beschließender Stimme und

600 = 99,3 Prozent Delegierte mit beratender Stimme.

Ferner nehmen Gäste aus Westdeutschland an den Beratungen des Parteitages teil. Außerdem befinden sich 1225 Gäste auf unserer Tagung. Darunter sind hervorragende Wissenschaftler, Künstler, Ärzte, Nationalpreisträger, Helden der Arbeit sowie Aktivisten.

Der Parteitag setzt sich zusammen aus

1328 = 74,6 Prozent Genossen Delegierte mit beschließender Stimme

475 = 79,2 Prozent Genossen Delegierte mit beratender Stimme

und

451 = 25,4 Prozent Genossinnen Delegierte mit beschließender Stimme

125 = 20,8 Prozent Genossinnen Delegierte mit beratender Stimme.

Der Anteil der Frauen ist von der II. Parteikonferenz zum IV. Parteitag von 24,5 Prozent auf 25,4 Prozent gestiegen.

Das ist ein Beweis, daß es der Partei gelungen ist, mehr Genossinnen in verantwortliche Funktionen zu wählen.

Die altersmäßige Zusammensetzung der Delegierten ergibt folgendes Bild:

	Delegierte mit beschließender Stimme in Prozent	Delegierte mit beratender Stimme in Prozent
unter 25 Jahren	82 = 4,6	31 = 5,2
von 25 bis 30 Jahre	218 = 12,3	89 = 14,8
von 30 bis 40 Jahre	447 = 25,1	152 = 25,3
von 40 bis 50 Jahre	597 = 33,6	202 = 33,7
von 50 bis 65 Jahre	421 = 23,7	121 = 20,2
über 65 Jahre	14 = 0,7	5 = 0,8

Die altersmäßige Zusammensetzung weist ein gutes Verhältnis zwischen den älteren erfahrenen und jungen Kadern auf. Die Alters-